

秋の仲間増やし運動が最終盤！ 商売で困ったら民商に相談

板橋民商だより

第61期
第12号

2020年
11月23日
(月曜日)

板橋民主商工会
板橋区双葉町3-6-33F
TEL 03-3963-8421
FAX 03-3963-9329



秋の仲間増やし運動が最終盤を迎えています。コロナ禍に於いて板橋民商では、延べ500件を超える事業者から相談を受けてきました。給付金実行件数、金額共に都内の民商ではトップクラスです。給付金、融資などに安心してご相談ください。また、「知人が給付金申請で困っている」など会員からの紹介も増えています。お気軽にお声掛けください。

▽来年の確定申告は注意が必要です

現在、商工新聞でも連載されていますが、来年の確定申告では変更点が多く注意が必要です。主に、基礎控除が48万円に増額され、青色申告特別控除が55万円に減額されるなどの変更です。また、コロナ禍で受け取った給付金等は売上、非課税に計上しなければなりません。

どんどん複雑になる税制度、お近くで確定申告などでお困りの方がいましたら、「民商で対策をとる」紹介ください。

重要なお知らせ

会員の皆様にお葉書でご案内した板橋民商共済会総会の会場が下記の通り変更となりました。大変ご迷惑おかけしますが、お間違いのないようご注意ください。

板場民商共済会総会

日時 | 11月27日(金)18時30分～

会場 | 文化会館 5階 第2和室

総会ではお食事をご用意します。

参加可能な方は11月24日までに民商へご連絡ください。

電話 03-3963-8421

【民商の仲間増やし！チラシまきにご協力ください！】

11月20日(金) 上板橋駅北口 15時に現地集合

▽民商の交流名簿にご登録下さい

板橋民商厚生文化部は2年に1度、民商会員同士の商売交流を目的とした名簿「あたか民商メンバーズブック」を作成しています。この名簿は全会員に無料で配布されます。また、希望者に限り民商ホームページの会員紹介ページに掲載しています。本紙裏面に登録用紙を掲載しています。掲載ご希望のかたは登録用紙にご記入のうえ、ファックスやメールなどで送ってください。

▽【新春の集】開催中止を決定

毎年100名規模で開催される民商の新年会【新春のつどい】は、コロナ禍で例年通りの開催が難しいと判断し、第3回常任理事会で中止を決定しました。

今週の水曜メシ

【11月9日】

- ・蒸し鶏とたまごサラダ
- ・マグロのやまかけ
- ・ひじきの煮物
- ・ごはん、お味噌汁
- ・フルーツ



民商では毎週水曜日にみなさんへお届けする商工新聞の発送作業をしています。この日に食べられる料理が“水曜メシ”です。

水曜メシをカラーで見たい！

民商ホームページでは水曜メシをカラーでご覧いただけます。左記のQRコードを読み込んでいただくか、『板橋民商 水曜メシ』で検索してください。



みんなて登録
活用しよう!

民商ネットワークで商売繁盛!

“あったか”民商メンバーズブック 登録・更新 申込書

新規登録の方、掲載済みで変更・訂正がある方はご活用下さい。

民商では、仲間つながりによる商売交流から、仕事興しや発注機会を作っていくと“あったか民商メンバーズブック”を作成しました。
「どうせ買うなら会員のところから!」「どうせ行くなら会員のお店へ!」みなさんぜひ登録してください。
※掲載は無料です。名簿は全会員に配布されます。

■民商ホームページへの転載を〔・希望する・希望しない〕 ※どちらかに○を付けてください		同封のメンバーズブックを参考に記入してください	
屋号/社名	支部	業種	業態
ふりがな	TEL	〒	代表者携帯番号
名前	FAX	住所	定休日
ホームページ		メールアドレス	営業時間
仕事内容・商売情報・PR (こんな仕事してるよ!これがウチの目玉商品!民商会員にはこんな特典あるよ! などなど商売をめいっぱいアピールしましょう!)			

あったか民商メンバーズブック について要望・意見などあればご自由にお書き下さい

登録用紙に記入したら、お近くの民商役員や集金者へ手渡ししていただくか、ファック、メールで送ってください。
板橋民商 F.A.X 03-3963-9329 メール titamin@titan.ocn.ne.jp 電話 03-3963-8421

「確かな未来」が会社を変える。
中退共 で退職金。
CHU-TAI-KYO

「中退共」は中小企業が加入しやすい
国の退職金制度です。

独立行政法人勤労者退職金共済機構 中小企業退職金共済事業本部 TEL (03)6907-1234 FAX (03) 5955-8211

- 毎年10月は加入促進強化月間です。
- ① 国の制度だから安全・安心!
さらに掛金の一部を国が助成します。
 - ② 社外積立でラクラク管理!
管理や運用の手間がかかりません。
 - ③ 掛金は全額非課税でオトク!
節税に加え、手数料もかかりません。
- パートタイマーさんもお加入いただけます。
 - 他の退職金・企業年金制度等とのポートビリティも可能です。
- 詳しくはホームページをご覧ください
中退共 検索 
<http://chutaiquo.taisyokuin.go.jp/>

スガ政権 何が庶民派?

武田 仁 板橋民商サポーター

安倍政権の後継をうたい、スガ政権が発足しました。「苦労人」庶民派首相とメディアは提灯持ちの情報ばかり流していますが、その裏の顔がいろいろと暴かれ始めました。そもそも、安倍政権はウソと隠蔽と改ざんごまかしと言ひ逃れと付度と散々の政治でしたが、その「後継だとスガ氏は公言したのですから、その正体は自ずと明瞭だったのです。メディアの責任は重大です。記者会見も満足に開かず、オフレコの朝食会を各新聞記者(朝日と東京と共同は欠席)と開いているこのスガさんには何も言えないのか!本当に困ったものです。

日本学術会議に対する人事介入にまでスガ政権は手を染めました。自らの政策に

大いに困った話とちょっとイイ話

異を唱える学者を排除する行為は 憲法23条が保障する「学問の自由への重大な挑戦」です。そう言えば、安倍政権下でのスガ官房長官は「政権の方向性に反対する官僚は異動とまで言ってきました。官僚のみならず、学問の世界まで土足で踏み込んでいるのがスガ政権ではないでしょうか。スガ総理はどうして「庶民派」と言えるのでしょうか。でも、こうした悪巧みが多いと言うことは、実は「安倍政権もその後継政権スガ政権も許さない」と訴える材料に事欠かないということ。安倍政権を長く支え続け、新しく自民党の政調会長に就いた下村博文批判もいに加えて「エンジ国政!板橋の会」や「九条の会の 駅頭宣伝や商店街活動などで思う存分使わせてもらっています。